



PENDIDIKAN ISLAM

ARTI PENDIDIKAN ISLAM

Pendidikan Islam adalah mempersiapkan manusia supaya hidup dengan sempurna dan bahagia, mencintai tanah air, tegap jasmaninya, sempurna budi pekertinya, pola pikirnya teratur dengan rapi, perasaannya halus, profesional dalam bekerja dan manis tutur spanya, atau suatu bimbingan jasmani dan rohani berdasarkan hukum-hukum islam menuju kepada terbentuknya kepribadian utama menurut ukuran-ukuran Islam.

KARAKTERISTIK PENDIDIKAN ISLAM

Islam diturunkan sebagai rahmatan lil 'alamin. Untuk mengenalkan Islam ini diutus Rasulullah. Tujuan utamanya adalah memperbaiki manusia untuk kembali kepada Allah Ta'ala. Oleh karena itu selama kurang lebih 23 tahun Rasulullah membina dan memperbaiki manusia melalui pendidikan. Pendidikanlah yang mengantarkan manusia pada derajat yang tinggi, yaitu orang-orang yang berilmu. Ilmu yang dipandu dengan keimanan inilah yang mampu melanjutkan warisan berharga berupa ketaqwaan kepada Allah Ta'ala.

Manusia mendapat kehormatan menjadi khalifah di muka bumi untuk mengolah alam beserta isinya. Hanya dengan ilmu dan iman sajalah tugas kekhalifahan dapat ditunaikan menjadi keberkahan dan manfaat bagi alam dan seluruh makhluk-Nya. Tanpa iman akal akan berjalan sendirian sehingga akan muncul kerusakan di muka bumi dan itu akan membahayakan manusia. Demikian pula sebaliknya iman tanpa didasari dengan ilmu akan mudah terpedaya dan tidak mengerti bagaimana mengolahnya menjadi keberkahan dan manfaat bagi alam dan seisinya.

Sedemikian pentingnya ilmu, maka tidak heran orang-orang yang berilmu mendapat posisi yang tinggi baik di sisi Allah maupun manusia. (QS. Al Mujadilah (58) : 11). Bahkan syaithan kewalahan terhadap orang muslim yang berilmu, karena dengan ilmunya, ia tidak mudah terpedaya oleh tipu muslihat syaithan.

TUJUAN PENDIDIKAN ISLAM

Tujuan pendidikan Islam tidak terlepas dari tujuan hidup manusia dalam Islam, yaitu untuk menciptakan pribadi-pribadi hamba Allah yang selalu bertakwa kepadaNya, dan dapat mencapai kehidupan yang berbahagia di dunia dan akhirat (lihat S. Al-Dzariat:56; S. ali Imran: 102).

MENGAPA PENDIDIKAN ISLAM INI DI PERLUKAN?

Pendidikan merupakan kata kunci untuk setiap manusia agar ia mendapatkan ilmu. Hanya dengan pendidikanlah ilmu akan didapat dan diserap dengan baik. Pendidikan juga merupakan metode pendekatan yang sesuai dengan fitrah manusia yang memiliki fase tahapan dalam pertumbuhan. Pendidikan Islam memiliki 3 (tiga) tahapan kegiatan, yaitu: tilawah (membacakan ayat Allah), tazkiyah (mensucikan jiwa) dan ta'limul kitab wa sunnah (mengajarkan al kitab dan al sunnah). Pendidikan dapat merubah masyarakat jahiliyah menjadi umat terbaik disebabkan pendidikan mempunyai kelebihan. Pendidikan mempunyai ciri pembentukan pemahaman Islam yang utuh dan menyeluruh, pemeliharaan apa yang telah dipelajarinya, pengembangan atas ilmu yang diperolehnya

dan agar tetap pada rel syariah. Hasil dari pendidikan Islam akan membentuk jiwa yang tenang, akal yang cerdas dan fisik yang kuat serta banyak beramal.

LANGKAH LANGKAH MENANAMKAN PENDIDIKAN ISLAM

Al-Qurthubi menyatakan bahwa ahli-ahli agama Islam membagi pengetahuan menjadi tiga tingkatan yaitu pengetahuan tinggi ialah ilmu ketuhanan, pengetahuan menengah ialah pengetahuan mengenai dunia seperti kedokteran dan matematika, dan pengetahuan rendah ialah pengetahuan praktis seperti bermacam-macam keterampilan kerja. Ini artinya bahwa pendidikan iman/agama harus diutamakan. Menurut pandangan Islam pendidikan harus mengutamakan pendidikan keimanan. Sejarah telah membuktikan bahwa pendidikan yang kurang memperhatikan pendidikan keimanan akan menghasilkan lulusan yang kurang baik akhlaknya. Akhlak yang rendah itu akan sangat berbahaya bagi kehidupan bersama. Ia dapat menghancurkan sendi-sendi kehidupan berbangsa dan bernegara. *Waallahu A'lam Bis Sawab*



ZIDNI ILMA SCHOOL
TK-SD-SMP-SMA-TAHFIDZ AL QUR'AN
MENGIKUTI UJIAN NEGARA/UJIAN KESETARAAN
MENERIMA PENDAFTARAAN SISWA BARU/
MENERIMA PINDAHAN SEKOLAH
Jl.Klentengsari No.7 Pedalangan Banyumanik Semarang
Teacher : Alumni dan Pelajar Timur Tengah & ahli pendidik
Alumni Kampus Indonesia. Pembina : Muhaimin, Lc, M.E



SEGERA IKUTI KULIAH AGAMA ONLINE
MATERI BHS ARAB,AQIDAH & FIKIH ISLAM
MUDARRIS : Muhaimin, Lc, M.E & Ubaidillah,S.H.I (Mahasiswa UIM/Universitas Islam Madinah)
Program 1 Tahun/2 Semester/Wkt Kuliah 2 Kali Pertemuan Setiap Pekan, Malam Hari **ADA S&K**



LAYANAN RUQYAH SYAR'IYYAH
PENGOBATAN TUK KESURUPAN/SANTET/KENAKALAN ANAK TAK WAJAR-KELUARGA TAK HARMONIS/BERBAGAI PENYAKIT NON MEDIS LAIN
PERUQYAH :
TELAH BERPENGALAMAN MERUQYAH LEBIH DARI 20 TH....

BULETIN ZIDNI ILMA
Diterbitkan Oleh Yayasan Al Bidayah Wan Nihayah
Penanggung Jawab : Abu Ubaidillah Muhaimin, Lc, M.E
Jl. Klentengsari No.7 Pedalangan Banyumanik Semarang
085799788851/081227424176